Adios, Don Vicente

Como dice nuestro presidente en el editorial, don Vicente nos ha dejado y su ausencia será muy dolorosa para todos nosotros. Los componentes de la Cámara no hemos perdido un Vicepresidente, hemos perdido a un amigo, a un colaborador. La pena es muy grande.

Era don Vicente un empresario todo creatividad, que lideró, desde su llegada a Puerto-llano hace ya más de treinta años, a los empresarios de la comarca. Quería transfigurar el pasado en memoria, vivir el presente y proyectar el futuro como obra generosa para todos. Quería vivir y concebía la vida como un esfuerzo personal por encontrar el sentido de la realidad. No vivía para ir viviendo sino para ir siendo, para pensar, para pensar en los otros, para desterrar el ego-ísmo y la tristeza. En fin, un hombre bueno, cabal...

Te queríamos mucho Vicente. Tu marcha ha descolocado sentimientos, recuerdos. Desde estas páginas de la revista, que ha sido la tuya, queremos expresarte nuestra gratitud. Tu paso por nuestras vidas será siempre una lección, un camino a seguir...

Como diría García Lorca, tardará mucho en nacer, si es que nace, un hombre tan bueno, tan rico de aventura. Todos nosotros cantamos tu elegancia con palabras que gimen y una brisa triste nos acompañara, en adelante, por los campos de La Mancha.

Adiós, D. Vicente





Junto con el presidente, en la visita que hicieron a la Cámara representantes del Parlamento Europeo



Durante la visita de la Consejera de Ciencia y Tecnología y del Director General de Investigación.